
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ロータリー親睦活動月間（６月）                         

例

会

予

定 

6月 10日（金） 6月 17日（金） 6月 24日（金） 7月 1日（金） 

例会 12：30～ 例会 18：00～  第 1回理事会 11：15～ 

祝福  夜間 IDM 休会 例会 12：30～ 

早川八郎君名誉会員章記念品授与・寄贈式 ホテルプラザ勝

川 

 全員協議会 

卓話 矢場とん代表取締役 鈴木 拓将君 

（名古屋宮の杜 RC） 
  クラブフォーラム 

 

本日のプログラム 

司会 会場委員会 

・点鐘                会長       成瀬 浩康君 

・国歌       「君が代」 

・ROTARY SONG   「日も風も星も」 

・ビジター紹介    会長       成瀬 浩康君 

 春日井市消防本部消防長       高栞  博様   

 春日井市消防本部消防司令補     加藤 真丈様 

 春日井市消防本部消防司令補     森井 達郎様 

 春日井市消防本部消防司令補     長谷川和正様 

 春日井市消防本部消防総務課     大塲 真志様 

 米山奨学生             劉  履壮様 

・米山奨学金授与 

・委員会報告 

・会長挨拶      会長      成瀬 浩康君        

・春日井市消防署員表彰               

・卓話                高栞  博様 

・幹事報告      幹事       大原 泰昭君 

・点鐘        会長       成瀬 浩康君 

先週の記録 

会長挨拶          会長 成瀬 浩康君 

昨日、新旧の会長幹事会が行われ、いよいよ今年

度も終わりに近づいたなぁと感じました。あと 1 ヶ

月ちょっと、気を引き締めていきたいと思います。

本日は青少年奉仕委員会のクラブフォーラムがこの

後開催されます。私の今年度の目標であった 4 つの

奉仕委員会主催のクラブフォーラムを実施するとい

う夢が本日完結いたします。決まったフォーマット

はなく、各委員会それぞれのやり方で行ってもらい

ました。 

ここ最近はこのような形のクラブフォーラムは行

われていなかったので、戸惑いもあったかもしれま

せんが、いずれにせよ 4 つの委員会すべてで開催し

て頂いた事に感謝とお礼を申し上げます。ただ私と 

ロータリー親睦活動月間（６月） 

２０２２年６月３日（金）２５１４回（６月第１例会） 

しては、今年度だけでなく継続して次年度以降も開

催して頂いて、ロータリーの基本の 4つの奉仕活動 

についてもっと勉強し、各自が考えて頂くきっかけ

にしていただきたいと思います。 

話は変わりますが、今朝会長挨拶のネタを探すた

めにロータリーの友 5 月号を読んでいたら「低年齢

化する子供のメディア漬け～2 歳児問題～」という

記事が目に留まりました。すでにお読みの方も多い

と思いますが、スマホが 2 歳児に与える影響という

事で①アイコンタクトとスキンシップの減少②睡眠

が障害される③イライラしやすくなる④脳の発達の

遅れ⑤言語発達の遅れ⑥社会性が育ちにくくなる⑦

注意力の低下、があげられています。私事ですが丁

度 2 歳の孫がおります。確かに孫が騒いだり、ぐず

ったりしている時に、親がスマホで YouTube の動画

を見せておとなしくさせているのを何度か見ていま

すし、孫が親のスマホを触って大人と同じように操

作しているマネをしているのも現実に見ております。

孫をスマホ漬けにさせないために、早速親にも読ま

せようと思いました。また 5 月号には青少年月間と

いう事で「若年齢化する薬物パンデミック」という

特集記事も載っています。ここには大麻事犯におけ

る未成年の検挙人数がこの 10 年で 11 倍になったと

書かれています。そしてこれにもスマホが大きくか

かわっているとあります。今の時代は幼児のころか

らスマホが身近にある環境です。今後はもっともっ

と薬物事犯が増えて行くのではないでしょうか。確

かにスマホは便利で今後は益々スマホなしでは生活

ができないような世の中になって行くと思いますが、

使い方を誤れば犯罪に巻き込まれる可能性もありま

す。今後は幼児のころからのスマホ教育が必要とな

って来るのではないでしょうか。今月は青少年月



 

 

間という事で考えさせられる記事でしたのでご紹介

させて頂きました。 

 

幹事報告         幹事  大原 泰昭君 

・６月１０日（金）の例会にて早川八郎君の名誉会

員認証状の授与式をご子息様にお越しいただき執り

行います。 

 

出席報告        副委員長 水谷 高広君 

会員 53名 出席 33名 出席率 62.2% 

先々週の修正出席 出席 53名 出席率 100.0% 

 

ニコボックス報告     委員長 野間 峰彦君 

○パネルディスカッション形式のク

ラブフォーラム、とても楽しみで

す。私事ですが今週火曜日に、二

人目の孫が産まれました。 

成瀬 浩康君 

○フォーラムを楽しみに 大原 泰昭君 

○全員協議会の開催ありがとうござ

います。運営の皆様ごくろう様で

ございます。 

古屋 義夫君 

○全員協議会ご苦労さまです。 場々大刀雄君 

○春日井市青少年子ども部 小久保

部長様のご来場を歓迎して。 

中澤  一君 

○本日のクラブフォーラム宜しくお

願いします。 

大西 信之君 

○フォーラム、楽しみにしていま

す。 

川瀬 治通君 

○伊藤市長の任期が今日で終わり、

明日より新市長の市政スタートで

す。皆さんと共に良き春日井へ！ 

 ありがとう！ 

松尾 隆徳君 

○市長選も終わり、ノーサイドで

す。 

青山 博徳君 

○ここ数日、３ＲＣ、東尾張分区と

次年度の集まりが続き、いよいよ

次年度始まります。皆様よろしく

お願い致します。 

下田 育雄君 

○生後３ヶ月の黒のラブラドールレ

トリーバ（    ）が来ました。先住

犬のラブラドールレトリーバ イエ

ロー ５才（    ）が戸惑っていま

す。 

小川  長君 

○クラブフォーラム楽しみです。 

岩村 幸正君 梅村  守君 小柳出和文君 

加藤 昭博君 加藤久仁明君 加藤 宗生君 

北  健司君 近藤 太門君 社本 太郎君 

友松 英樹君 野浪 正毅君 長谷川久幸君 

速水 敬志君 菱川 一馬君 三上  努君 

村瀬 昌史君 山田  治君 風岡 明憲君 

和田 了司君 加藤  茂君 中川  健君 

○ご協力ありがとうございます。 

ニコボックス委員会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席報告 大原 泰昭君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員会報告 ニコボックス委員会 菱川 一馬君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長挨拶 成瀬 浩康君 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

全員協議会（議案上程）副幹事 下田 育雄君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

青少年奉仕委員会 クラブフォーラム 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（ファシリテーター） 

春日井ロータリークラブ会長 成瀬 浩康君 

（司会） 

青少年奉仕委員長 大西 信之君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（パネリスト） 

春日井市青少年こども部 部長 小久保 健二様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（パネリスト） 

ボーイスカウト春日井第８団 団委員 

春日井スカウト団協議会・フレンドシップ委員会 

委員長 友松 英樹君 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹事報告 幹事 大原 泰昭君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【洋食ランチ形式】  

  

★豚肩肉のステーキ シャリアピンソース 

  

グリンピースのポタージュスープ 

  

サラダ 

  

デザート 

  

コーヒー 

 

  

  

  

 

  

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


